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Top 11 Vorstellung Projektentwurf Gestaltung der Bürgerwiese

Zu diesem TOP erscheint das Ausschussmitglied Herr Ullerich, so dass der Aus-
schuss vollständig ist.

Herr Nordengrün erläutert den Anwesenden, dass auf Grund von Bürgerbitten und 
auch durch eigene Feststellungen das Vorhaben entstanden ist, ein Teil der Bürger-
wiese umzugestalten. So seien die Blumenrabatten zu gewaltig geworden, die Trep-
pe ist marode und um die Bänke könnten neue Buchenhecken entstehen. Der 
Baumbestand an den Bänken ist zu dicht gewachsen und die Beete brechen mit den 
Betonsteinen bald auseinander.

Herr Neumann vertritt die Auffassung, dass das Projekt der Umgestaltung der Bür-
gerwiese zu umfangreich ist und es dazu keine Notwendigkeit gibt.
Dr. Brockmann schlägt vor, das Projekt in 5 Jahresscheiben zu realisieren, da so die 
Kosten besser verteilt werden können.
Frau Huschke findet den Aufwand zu hoch, obwohl die Herstellung des alten, histori-
schen Bildes schön wäre. Eine Aufwertung der Bürgerwiese wäre schon gut, aber 
die Stadt hat in anderen Bereichen sicherlich Wichtigeres zu tun.
Herr Uhle sieht die Umsetzung des Projektes positiv.
Der Bürgermeister schlägt vor, hier einen Grundsatzbeschluss zu fassen, ohne dass 
wir uns auf eine zeitliche Begrenzung und Finanzlage festlegen müssen.
Herr Neumann gibt abschließend den Hinweis, Maßnahmen aus dem Projekt in den 
Haushalt einzuplanen.
Abschließend stimmen 8 Ausschussmitglieder für die Realisierung dieses Projektes 
in Abschnitten, ein Mitglied enthielt sich.


